



Alumnos realizando la prueba para los exámenes oficiales.

EL MEJOR NIVEL CERTIFICADO

EXÁMENES CAMBRIDGE PREPARA LAS PRUEBAS QUE SON UN
REFERENTE INTERNACIONAL

EÑE

El Centro Cultural Hispano-Británico de la Universidad de Salamanca es un espacio donde se pueden realizar los exámenes de inglés de la Universidad de Cambridge. Unas pruebas que son un referente internacional del conocimiento del inglés, con gran prestigio. A estos exámenes puede presentarse cualquier persona que no tenga inglés como lengua materna. No se requieren titulaciones previas y son adecuados para estudiantes o profesionales.

Es importante que los candidatos se aseguren de tener los conocimientos adecuados para el nivel elegido.

Los exámenes de Cambridge han cumplido un siglo de vida y en Salamanca se vienen realizando desde 1972, ya que la capital charra fue una

de los pioneros de todo el país en acogerlos. La convocatoria más cercana en el tiempo para los alumnos que estén preparando a fondo estas pruebas será el próximo mes de diciembre, mientras que en marzo y junio de 2016 llegarán las siguientes convocatorias oficiales. Cada año estas pruebas se celebran en más de 130 países y hasta 3 millones de alumnos para obtener su certificación, lo que muestra la importancia y reconocimiento.

Sus niveles son un referente contrastado de conocimientos del idioma y pueden resultar importantes incluso a la hora de incrementar las perspectivas de obtener un trabajo, puesto que incluirlas en un curriculum certifica los conocimientos de la persona que ha superado el nivel exigido por el examen, bien sea KET, PET, FCE, CAE, CPE...